



Wir trauern um unseren ehemaligen Geschäftsführer

Stefan Kaune

der am 7. Juni 2023 verstorben ist.

Stefan Kaune war seit April 2003 bis zu seiner Pensionierung im Juni 2021 als Geschäftsführer der Sehbehindertenhilfe Basel tätig. Wir verlieren mit ihm einen Menschen, der sich jederzeit für die Ziele der Sehbehindertenhilfe Basel vollumfänglich eingesetzt hat. Dabei hat er stets die Bedürfnisse der Betroffenen, Partner und Mitarbeitenden im Auge gehabt und damit eine erfolgreiche Ära der Sehbehindertenhilfe geprägt.

Stefan Kaune war für viele Kolleginnen und Kollegen weit mehr als nur Geschäftsführer – er war Wegbereiter, Ratgeber und auch Freund.

Unsere Gedanken und unsere Anteilnahme sind bei seiner Familie.

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung, Arbeitskolleginnen und Arbeitskollegen der Sehbehindertenhilfe Basel und Vorstand des Fördervereins Sehbehindertenhilfe Basel